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Развитие фармацевтической промышленности
В Институте химии растительных веществ АН РУз состоялась встреча коллектива Института с
директором  Агентства  по  развитию  фармацевтической  отрасли  С.Х.Кариевым.  На  встрече
обсуждались вопросы практического взаимодействия Агентства по развитию фармацевтической
отрасли с Институтом.

 

Было  отмечено,  что  Агентство  заинтересовано  в  участии  в  коммерциализации  препаратов,
разработанных  отечественными  учеными,  готово  оказать  практическую  помощь  в  поиске
партнеров-производителей,  маркетинге,  клинических  испытаниях  и  регистрации  новых
оригинальных импортозамещающих  лекарств, оснащении рутинным оборудованием и ремонте.
Также  обсуждались  проблемы,  возникающие  при  регистрации  лекарственных  препаратов,  их
патентовании, права разработчиков оригинальных препаратов. Институтом был предложен проект
Дорожной карты по интеграции Института и Агентства по развитию фармацевтической отрасли в
области науки и производства.


